
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Wahrzeichen kann ein 

sein oder ein Turm oder etwas anderes.

Es muss nur besonders bekannt sein.

Bei dem  denken die Menschen

dann an eine bestimmte Stadt oder an ein Land.

Zum Beispiel ist der  das Wahrzeichen von Paris.

Paris ist die Hauptstadt von .

Deshalb denkt man beim Ei"elturm auch sofort an ganz Frankreich.

Manchmal ist das Wahrzeichen eine  aus einem Märchen.

In Kopenhagen in Dänemark ist es die kleine Meerjungfrau.

In Bremen stehen die  Stadtmusikanten.

Einige große Länder und Städte haben auch mehrere Wahrzeichen.

Die werden gerne von  besucht.

Quellenangabe: Artikel: Wahrzeichen (von Ziko van Dijk, Astrid Mayer-Wiese, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Wahrzeichen&amp;oldid=26356


